
FIEG REGIONAL
Viaduto do DAIA é entregue e pedido é feito para a 
duplicação do trecho urbano da BR-414

Uma das obras mais aguardadas 
pelos anapolinos nos últimos 

tempos, o viaduto na BR-060, que dá 
acesso ao Distrito Agroindustrial de 
Anápolis (DAIA), foi inaugurado no últi-
mo dia 21, em solenidade que contou 
com a presença do Ministro dos Trans-
portes, Paulo Sérgio Passos, e de vá-
rias lideranças políticas e classistas.

O presidente da FIEG Regional Aná-
polis, Wilson de Oliveira, representan-
do o presidente da Federação, Pedro 
Alves, participou da entrega do viaduto 
que, no início deste mês de outubro foi 
liberado para o tráfego de veículos. Ele 
salientou que a obra, agora inaugurada 
oficialmente, é o marco de mais uma 
luta da classe empresarial anapolina, 
em especial, dos empresários do DAIA 
que sofriam com os constantes conges-
tionamentos que ocorriam naquele lo-
cal, devido ao grande fluxo de veículos.

Wilson de Oliveira lembrou que no dia 
10 de junho último, a Federação das 
Indústrias do Estado de Goiás (FIEG), 
juntamente com a sua regional e a As-
sociação Comercial e Industrial de Aná-
polis (ACIA), realizaram o seminário: 
“DAIA- Perspectivas e Soluções”, em 
que reuniu autoridades de diversos seg-
mentos para discutir problemas e apon-
tar soluções às demandas do polo in-
dustrial. E, um dos assuntos em pauta, 
foi justamente a celeridade nas obras 
do viaduto, cujo projeto nasceu na ACIA 
e foi abraçado pela FIEG.

A inauguração do viaduto, segundo 
Wilson de Oliveira, é o resultado concre-
to do trabalho de união do setor produ-
tivo e das forças políticas que também 
se engajaram para que a obra pudesse 
ser executada. Conforme destacou, o 
viaduto não é importante apenas para o 
DAIA, mas para todos que precisam se 

deslocar pela rodovia, que é uma das 
mais importantes do País, para o es-
coamento da produção. “É uma luta de 
Anápolis, que rendeu bons frutos para 
todo o Estado de Goiás e para o País” 
comemorou.

O ministro Paulo Sérgio Passos - na 
ocasião acompanhado pelo superinten-
dente regional do DNIT, Flávio Murilo 
Prates de Oliveira - recebeu mais uma 
reivindicação das lideranças políticas 
e classistas anapolinas: a duplicação 
do trecho urbano da BR-414 que pas-
sa pelo acesso à Base Aérea e vai até 
às imediações de onde foi construído 
o novo presídio. O ministro, expressa-
mente, determinou que as providências 
sejam adotadas para atender o pleito. 
Este ano, de acordo com o superinten-
dente do DNIT, deve ser realizada a lici-
tação de projetos e, no ano que vem, a 
obra em si deverá ser licitada.



FLASHES DA INAUGURAÇÃO DO VIADUTO DO DAIA



SICMA
Inclusão para o trabalho na construção civil

O Sindicato das Indústrias da 
Construção e do Mobiliário 

de Anápolis (SICMA), em reunião de 
diretoria realizada no último dia 20, 
debateu a inclusão de pessoas com 
deficiência e de jovens aprendizes 
no mercado de trabalho. Estiveram 
presentes o secretário municipal do 
Trabalho, Emprego e Renda, Ilmar 
Lopes da Luz; a presidente do Con-
selho Municipal do Trabalho, Mirna 
Maria Vieira; o diretor da Faculda-
de de Tecnologia SENAI “Roberto 
Mange”, Aroldo dos Reis Nogueira e 
a professora Lúcia Helena Calegari 
Ribeiro, coordenadora de Estágio e 
Prática Profissional do SENAI.

Segundo o presidente do SICMA, 
Álvaro Otávio Dantas Maria, o obje-
tivo desse debate foi unir esforços 
para que seja feito um trabalho de 
capacitação dos portadores de defi-
ciência e dos jovens, especificamen-

te para a construção civil, devido às 
peculiaridades do setor, em relação 
ao cumprimento das cotas. 

Em relação aos portadores de de-
ficiência, a presidente do Conselho 
Municipal do Trabalho, Mirna Viei-
ra, informou que será realizado um 
censo dentro deste segmento, para 
orientar melhor as ações com vistas 
à preparação desse segmento em 
consonância com as necessidades 
do mercado. A iniciativa é desenvol-
vida por um grupo de trabalho que 
tem a participação da FIEG Regional 
Anápolis e do Sindicato das Indús-
trias Farmacêuticas no Estado de 
Goiás (SINDIFARGO).  O Secretário 
do Trabalho, Ilmar Lopes da Luz elo-
giou o SICMA por trazer à luz as de-
mandas do setor e colocou a Pasta 
à disposição para novas parcerias.

A reunião contou também a pre-
sença do superintendente municipal 

da Receita, Robson Torres, repre-
sentando o secretário municipal da 
Fazenda, José Roberto Mazon, para 
tratar de diversos temas de nature-
za tributária e quanto a redução da 
burocracia para a liberação de docu-
mentos.

Ainda na pauta, o diretor da Facul-
dade de Tecnologia SENAI “Roberto 
Mange”, Aroldo dos Reis Noguei-
ra e o articulador e relações com o 
mercado do Sistema FIEG Darlan 
Neiva de Siqueira fizeram um relato 
sobre os cursos em andamento e as 
propostas de novos cursos para a 
construção civil, em diversos níveis. 
Entre eles, está em elaboração um 
projeto para o curso de Desenhista 
Técnico de Edificações para o públi-
co de jovens aprendizes.  A previsão 
é começar em novembro, havendo 
número suficiente de inscritos para 
a formação de turma.



CREA/GO
Candidatos à presidência apresentam propostas

Os dois candidatos que concor-
rem à eleição para a presidên-

cia do Conselho Regional de Enge-
nharia e Agronomia do Estado de 
Goiás, apresentaram suas propostas 
aos profissionais de Anápolis, em 
reuniões promovidas pelo Sindicato 
das Indústrias da Construção e do 
Mobiliário de Anápolis (SICMA) e a 
Inspetoria Regional do CREA/GO. As 
eleições no sistema CREA/CONFEA 
estão previstas para 19 de novembro 
próximo.

O primeiro encontro ocorreu no 
dia 13 último, com a presença do 
engenheiro agrônomo Francisco 
Antônio Silva de Almeida, que já 
exerceu, por duas vezes, a presi-
dência do Conselho. No dia 14, foi 
a vez da apresentação do engenhei-
ro civil Idalino Serra Hortêncio, que 
pela primeira vez está concorrendo 
ao cargo.

Francisco Almeida ressaltou, na 
oportunidade, que está trazendo a 
proposta de um “up grade” na en-
genharia, para que o sistema tenha 
capacidade de mostrar a importância 
do profissional para a sociedade. “Nós 
temos aqui mais de mil profissionais e 
queremos que o CREA/GO seja ativo, 
que participe mais da vida da cidade e 
de sua população”, resumiu.

O engenheiro civil Idalino Hortêncio 
ressaltou que o atual presidente do 
Conselho, Gerson de Almeida Tagua-
tinga, tem realizado uma boa gestão 
e que a sua candidatura pretende dar 

continuidade e melhorar este trabalho, 
“com a evolução do processo de inte-
riorização, com modernização da tec-
nologia de informação e a melhoria da 
imagem da ´cara´ do CREA/GO”, pon-
tuou. Em relação a Anápolis, o candi-
dato destacou que pretende fazer um 
trabalho junto aos profissionais, para 
que eles possam estar inseridos nas 
discussões sobre os projetos que en-
volvem o interesse dos mesmos no 

Município.
O presidente do SICMA, Álvaro Otá-

vio Dantas Maia e o diretor Firelênio 
Wesley Fraga, que é também inspe-
tor-chefe do CREA/GO em Anápolis, 
ressaltaram a importância do debate 
com os candidatos, para que os pro-
fissionais de Anápolis possam avaliar 
as propostas trazidas por cada um e 
participar do processo eleitoral, forta-
lecendo o sistema CREA/CONFEA.
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Contatos

O presidente do Sindicato das 
Indústrias de Alimentação de 

Anápolis (SindAlimentos), Wilson 
de Oliveira, participou, no dia 14 úl-
timo, do Intercâmbio de Lideranças 
Setoriais da Indústria da Alimenta-
ção. O evento aconteceu no Espaço 
Cultural Candinha Bezerra, na sede 
da Federação das Indústrias do Rio 
Grande do Norte (Fiern) e foi orga-
nizado pelo Sindicato das Indústrias 
de Polpas, Sucos e Derivados Não 
Alcoólicos de Frutas Tropicais (SIN-
DIFRUTAS-RN).

A reunião teve como objetivo for-
talecer a representação empresarial 
dos setores industriais participantes, 
por meio de discussão dos desafios 
de competitividade desses setores e 
na troca de experiências. Os partici-
pantes foram divididos em grupos de 
trabalho para elaborarem propostas 
de soluções sobre gestão sindical, 

defesa de interesses, negociação 
coletiva e prestação de serviços.

Os resultados produzidos pelos 
grupos serão consolidados pelo 
consultor Luciano Pinheiro, autor 
do livro “No Topo - O Desafio de Ad-
ministrar Entidades Empresariais”. 
Com mais de 10 anos atuando em 
gestão estratégica para sindicatos, 
associações e fundações, o convida-
do será fundamental para alimentar 
o conhecimento e debate sobre as 
boas práticas de gestão e os desa-
fios do encontro.

O presidente do SindAlimentos, 
Wilson de Oliveira, elogiou a Fiern e 
o SINDIFRUTAS-RN, pela organiza-
ção e o elevado nível do debate. Ele 
salientou que o encontro foi bastan-
te produtivo. “Trabalhamos na busca 
de ferramentas que possam fortale-
cer a nossa atuação sindical em prol 
do setor”, destacou.



PDA/CURSO
Como atender a fiscalização do trabalho?

A Confederação Nacional da In-
dústria, em parceria com a FIEG 

Regional Anápolis e os Sindicatos das 
Indústrias, realizam no próximo dia 06 
de novembro, o curso: “Como atender 
a fiscalização do trabalho?”, o qual 
irá ocorrer no mini-auditório do SE-
NAI, das 08 às 18 horas. A iniciativa 
faz parte do Programa de Desenvol-
vimento Associativo (PDA), desen-
volvido pela CNI em parceria com as 
federações. As empresas filiadas aos 
Sindicatos não pagam taxa de inscri-
ção. Para as demais, o valor é de R$ 
50,00. As vagas são limitadas. Maio-
res informações podem ser obtidas 
pelo telefone: (62) 3324-5768.

O curso será ministrado por Jorge 

Cavalcanti Boucinhas Filho. Ele é ad-
vogado com mestrado e doutorado em 
Direito do Trabalho pela Universidade 
de São Paulo (USP). É pós-doutor em 
Direito, pela Universidade de Nan-
tes, França. É professor de Direito do 
Trabalho na Escola de Administração 
de Empresas da Fundação Getúlio 
Vargas (EAESP/FGV) e no curso de 
graduação em Direito da Universida-
de São Judas Tadeu. É membro do 
Conselho Curador da Escola Superior 
de Advocacia, da Comissão de Direi-
to Sindical e da Comissão de Direito 
Empresarial do Trabalho da Ordem 
dos Advogados do Brasil Seccional 
de São Paulo (OAB/SP). 

Direcionado a empresários e repre-

sentantes de empresas industriais, 
o curso oferecerá uma programação 
bem elaborada com a apresentação 
do conjunto de normas, procedimen-
tos e documentos relacionados à 
fiscalização trabalhista. Apresentará, 
ainda conteúdo relacionado às boas 
práticas de atendimento ao fiscal do 
trabalho, possibilitando a identificação 
de oportunidades de aprimoramento 
na gestão das relações do trabalho 
na empresa. Além disso, sensibiliza 
os participantes para a importância 
da ação empresarial coletiva, por 
meio dos sindicatos, para defender 
a simplificação e modernização das 
normas e procedimentos de fiscaliza-
ção do trabalho.



INDÚSTRIA CERÂMICA

FAZENDA MUNICIPAL

Prazo para cumprir a Portaria 558/13 inicia em novembro

Prazo de adesão ao Refis termina no dia 30 de outubro

A partir de 22 de novembro de 
2014, as indústrias de cerâmica 

só poderão fabricar e importar compo-
nentes cerâmicos em conformidade 
com a portaria nº 558/13, do Instituto 
Nacional de Metrologia, Qualidade e 
Tecnologia (Inmetro), que entrou em 
vigor em novembro de 2013. A por-
taria estabelece a Regulamentação 
Técnica para Componentes Cerâmi-
cos para Alvenaria, em que define re-
quisitos dimensionais e de marcação 
para elementos cerâmicos e condi-
ções de comercialização.

A medida se aplica aos seguintes 
componentes: blocos cerâmicos de 
vedação e estruturais – incluindo 
bloco inteiro ou principal, meio bloco 
e blocos de amarração L e T; cana-
letas cerâmicas J e U; tijolos cerâmi-

cos maciços e perfurados; elementos 
vazados; e componentes cerâmicos 
que não possuam forma de paralele-
pípedo.

Em atenção à nova portaria, a prin-
cipal necessidade de adequação por 
parte das indústrias do setor é em re-
lação às marcações e inscrições. Em 
alguns casos, será preciso a aquisi-
ção de novos carimbos, pois além da 
costumeira marcação (dimensões no-
minais, telefone do Serviço de Atendi-
mento ao Cliente ou correio eletrônico 
ou endereço do fabricante, importador 
ou revendedor/distribuidor) os com-
ponentes cerâmicos deverão trazer 
gravados também: a identificação da 
empresa, tais como o nome fantasia 
ou a razão social e CNPJ; e ainda a 
marcação de lote ou data de fabrica-

ção. Esta mudança traz uma maior 
segurança para o fiscal, bem como 
para o consumidor que poderá loca-
lizar a origem do produto, no caso de 
alguma falha durante a construção.

O texto do regulamento abrange 
ainda: as dimensões nominais de fa-
bricação; a amostragem (quantidade 
de produtos retirada aleatoriamente 
do lote) para análise dimensional; e 
a determinação das dimensões efeti-
vas dos componentes cerâmicos que 
deve ser realizada individualmente, 
bloco a bloco, conforme métodos de 
ensaio descritos na Norma ABNT 
NBR 15270-3:2005, e as tolerâncias 
admitidas. O texto completo do regu-
lamento pode ser acessado através 
do site do Inmetro: http://www.inme-
tro.gov.br/ (Fonte: Anicer)

Os cidadãos que possuem dí-
vidas com o Município de 

Anápolis, cujos fatos geradores 
tenham ocorrido até 31 de dezem-
bro de 2013, têm até 30 de outubro 
para negociar e conseguir, no caso 
de quitação à vista, descontos de 
até 100% nos juros e nas multas 
de pendências contraídas até 31 de 
dezembro de 2013. O Programa de 
Benefício Fiscal ou Refis, realizado 
pela Prefeitura, por meio da Secre-
taria Municipal da Fazenda e da Pro-

curadoria Geral, é uma oportunidade 
também para aqueles com débitos 
antigos em atraso e em tramitação 
na Justiça.

O atendimento aos contribuintes 
em débito é realizado, exclusivamen-
te, nas unidades do Rápido, localiza-
das no Bairro Jundiaí, na Vila Jaiara e 
no Anashopping, das 8h às 19h. São 
necessários documentos pessoais 
– pessoa física – e toda a documen-
tação e informações da empresa, 
no caso de pessoa jurídica. A dívida 

pode ser parcelada em até 36 vezes, 
desde que o valor mínimo de cada 
parcela não seja inferior a R$ 72, 40. 
Assim, caso a dívida seja menor que 
R$ 144,20, a quitação do débito só 
é realizada à vista. O pagamento da 
primeira parcela deve ser feito até 
sete dias após a negociação.

Vale lembrar que todos os débitos 
municipais poderão ser renegocia-
dos, como: IPTU, TSU, ISS, taxas, 
inclusive multas registradas por ór-
gãos municipais, dentre outros.



INDÚSTRIA DA ALIMENTAÇÃO
Rodada de negócios movimentará a 9ª Ffatia

Dos dias 28 a 31 de outubro, Goiânia 
recebe a 9ª edição da Feira de For-

necedores e Atualização Tecnológica da 
Indústria de Alimentação (Ffatia). O even-
to oferece a oportunidade de identificação 
de novos fornecedores e possibilidades 
de parceria, além do intercâmbio de em-
presas locais, regionais e nacionais por 
meio de seu principal evento simultâneo: 
a Rodada de Negócios Ffatia - reuniões 
previamente agendadas e direcionadas a 
empresas interessadas em negociar.

Esse é um dos instrumentos de mer-
cado mais eficazes para a promoção de 
negócios. Os encontros empresariais 
são organizados a partir da identificação 
das necessidades de produtos e serviços 
dessas empresas participantes, que colo-
cam os interesses complementares frente 
a frente, numa mesa de negociação indi-
vidual, de acordo com suas necessidades 
e perfil de atuação.

Entre as empresas já confirmadas na 
Rodada de Negócios Ffatia, destacam-se 
como as principais demandas o maquiná-
rio industrial, equipamentos de segurança 
e automação industrial, insumos, embala-
gens, automação, dosadeiras e material 
elétrico. Ao todo, são esperadas em torno 
de 15 empresas, entre compradoras e 
vendedoras.

Como funciona? - As reuniões da Ro-
dada de Negócios Ffatia são previamente 
agendadas, na qual as oportunidades são 
geradas por um grupo de empresas ânco-

ras – de médio a grande porte. As ofertas 
e demandas de cada lado são levantadas 
e os interesses cruzados pela organiza-
ção do evento. Assim, são identificados 
os interesses comuns e elaborados os 
horários de encontro. Cada reunião dura 
20 minutos, o que proporciona dinami-
cidade e agilidade a todo processo de 
conhecimento de fornecedores e compra-
dores. A grande vantagem é que a promo-
ção dessa troca de informações ocorre no 
mesmo espaço da Ffatia, sem a necessi-
dade de deslocamento.

INDÚSTRIA FARMACÊUTICA
Teuto presente na “Future Trends” da Abrafarma

O Laboratório Teuto/Pfizer mar-
cou presença como patroci-

nador na 1ª edição da ‘Futures Tren-
ds’, encontro nacional da Abrafarma 
(Associação Brasileira de Redes de 
Farmácia e Drogarias) O evento foi 
realizado no Hotel Transamérica, na 
capital paulista, nos dias 14 e 15, e 
teve o estande da companhia pionei-
ra em genéricos no Brasil como um 

dos mais visitados da feira.
Participaram do encontro, além 

das maiores redes de farmácia do 
Brasil, as principais indústrias do 
segmento farmacêutico do país. 

No encontro, conforme conta a co-
ordenadora de vendas do Teuto no 
estado, Selma Colombo, foram apre-
sentados os planos e perspectivas 
do varejo farmacêutico para 2014.

“Esta é uma das importâncias do 
encontro, possibilitar que a indústria 
conheça, em um único espaço, os 
investimentos das redes para o pró-
ximo ano”, avalia. 

“Uma ação extremamente positiva. 
Vendo essa 1ª edição, a gente já tem 
a percepção da grande relevância 
desse evento”, completa a coorde-
nadora. (Fonte: Teuto/Pfizer)




